

大阪南ロータリーカラブ会報

第 779 号 2023 年 1 月



事務局 〒536-0011 大阪市浪速区難波中 1-12-5

難波室町ビル 8 階

例会日 毎週火曜日 午後 0 時 30 分

例会場 スイスホテル南海大阪 8 階

会長 澤村 剛士 幹事 栗原 大

年頭ご挨拶

会長 澤村 剛士

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

今年はどのような年になりになるのか気になるところですが、真言宗総本山 丹宝山成就寺大僧正 の 佐藤法僕氏の「九星氣学で読む令和 5 年」の運勢の概略を初夢情報としてお伝えしたいと思います。当たるかどうかは分かりません。

今年は、十干（じゅつかん）では「癸」みずのと、10 番目の位置にあたり植物の内部にできた種子が大きさを測れるまで大きくなつた状態を現しているそうです。

十二支では「卯」うさぎ。方位は東に位置して「飛躍」「向上」を意味していると言います。

九星では「四緑木星」中宮となり、「風」「信用」「整う」「海外」などの象意（かたどるの意味で、九星などの表す意味合いを、物や自然現象になぞらえたもの）があります。十干十二支九星の配置は良いのですが、四緑木星の定位に三碧木星が同会して五黄暗剣殺となつていていることから明暗がはっきりした状態になるようです。

ヨーロッパ情勢をもろに受け、誤解、考え方違い、行き違い、迷いなど「人の往来や心の往来」にヒビが入つて人間関係不振が横行すると言います。

日本政治にもヒビが入つて国全体の力が弱体化し、為替も変動し、12 年前は最大の円高であったが、円安が歴史的安値をつけるようになるかもしれません。

日本経済は低迷し、格差社会がはっきりし、庶民は困窮する様相です。コロナ感染は新しい型になり 8 月迄は油断を許さない状態となることが予想され、自然災害は「水」「風」に注意する 1 年になるようです。

いずれにしても、非常に厳しい状況が予想されているようですが、最悪の状況を想定しつつも最善の策でどのような困難も乗り切り、良い年になることを願っております。

さて、本年企画しております 70 周年記念事業を紹介させていただきます。

1 月は職業奉仕月間と言うこともあり、1 月 24 日、第 3 回クラブフォーラム（職業奉仕部門）を開催させていただきます。さらに、2 月 13 日（月）に、職業奉仕委員会によります出前授業を城南学園におきまして、「エネルギーについて学ぼう」と題して開催いたします。

なお、2月14日（火）の例会におきまして、100%例会を開催したいと思います。例会運営委員会の強い希望で、例会運営委員会のチャレンジ事業として取り組むことになりました。後ほど、100%例会キャンペーン、キックオフを森例会委員長にPRいただきます、よろしくお願ひいたします。

また、2月28日（火）南北交流懇親会をラ・フェットひらまつにて開催を予定いたしております。通常は、浴衣会として9月頃の開催でしたが、コロナの影響や、昨年末はお互に70周年の記念式典もあったことからこの時期になりました。それぞれの式典風景を振り返りながら、懇親を深めることができればと思います。

3月に入りまして、14日（火）に第4回クラブフォーラム（社会奉仕部門）を開催いたします。テーマは現在検討中ですが、SDGsと社会奉仕の在り方について考察し、衛星クラブの事業につなげたいと考えています。

3月25日（土）は、大阪南みなみはやロータリー衛星クラブのSDGSに基づく植林事業、70周年記念の森植樹を兵庫県の宍粟市にて行います。この事業は、横尾会員のご協力により循環型環境システムの検証を兼ねており、衛星クラブによる継続事業としてチャレンジするものです。青少年奉仕委員会の皆様にもご指導いただいており、RACやIACなどとも連携し、地球環境と地域社会の現状の理解に繋がる事業になることを期待しております。

また、同じ3月25日（土）、70周年記念式典にお越しいただけなかった、台北中央RCの皆様が来阪されますので、歓迎パーティーを開催いたします。大阪での滞在は25日～27日と、お聞きしておりますので、国際交流委員会の皆様には大変お世話になりますがよろしくお願ひいたします。

4月に入りまして、1日（土）は家族会を予定しております、琵琶湖方面で桜を見ながらお食事を楽しむ企画を、会員友好員会の皆様に検討いただいておるところでございます。

さらに、既にRIへの申請書類は提出済みで、補助金の入金口座の確認まで進んでおります、補助金を活用した医師派遣研修事業（VTT）。およびRACのグローバル補助金を活用した、プロンペン郊外での学校において井戸を掘り、衛生環境を整え衛生習慣を身に着けてもらう事業を、同時に4月末までに行えるよう、鋭意努力をしている最中です。国際奉仕委員会、国際交流委員会、そして青少年奉仕委員会の皆様には、タイトなスケジュールの中、ご苦労をおかけしますがどうぞよろしくお願ひいたします。

5月のゴールデンウイーク明け頃に、職業奉仕委員会によります職場見学会を検討中でございます。

そして、5月の最終週は、メルボルンの国際大会へ本部団を結成して皆様とともに参加をさせていただきます。ここでも、国際交流委員会の皆様には、旅行手配から現地の観光に至るまでお世話になりますが、よろしくお願ひいたします。

さらに、忘れてならないのは、これら70周年記念事業を踏まえて、70周年の記念誌の作成がございます。この記念誌の発行は、年度をまたいで8月頃の発行を目指しており、飯井会員はじめ、木村元会長、横尾会員には最後の最後までお世話になりますが、よろしくお願ひいたします。

このように、後半戦も国際事業を中心にまだまだ目白押しでございます。70周年記念事業は1年を通して、全ての委員会の皆様と力を合わせて成功へ導きたいと思いますので、今年も引き続きご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

「創立 70 周年記念式典、記念懇親会」

会員友好委員会委員長 井原 基博

令和4年12月10日（土）、スイスホテル南海大阪におきまして、恒例の年末懇親会が、大阪南ロータリークラブ創立70周年記念式典・記念懇親会として開催されました。ご来賓の方々45名、ご招待の方々20名を含む、会員メンバー・ご家族の皆様総勢239名のご参加をいただきました。多数ご参加を賜り、本当にありがとうございました。

オープニングアクトは、コスマックラブ様のプロジェクションマッピングによる幻想的な光と映像の演出でした。その中で、急遽生出演して頂いたヴァイオリニスト松岡井菜さんが迫力ある演奏を披露してくださいました。

続いて、澤村会長による開会のご挨拶、ご来賓の方々のご紹介、及び宮里ガバナーからのご挨拶と大阪RC会長のご挨拶代読、そして姉妹クラブである台北中央ロータリークラブからお祝いメッセージを頂戴しました。

その後、当クラブが取り組む70周年事業の報告映像によりクラブのこれまでの歩みを振り返りました。マイケル・ジャクトン様による伝説のムーンウォークを交えたライブパフォーマンスで会場が盛り上がる中、山本バストガバナーによる乾杯で楽しい祝宴が幕を開けました。今回は上村副会長と田村マリア会員による息の合った司会で、楽しく進行していただきました。

今年のテーブルは、試食会を開催して厳選されたコースメニューと、充実したワイン等のお飲み物で、例年以上に華やかで、満足していただけたと思います。

食事が始まるとすぐに、わが大阪南ロータリークラブが誇る歌唱同好会の皆様が、ソングリーダー田井先生とピアノ伴奏冬廣先生と共に、すばらしいハーモニーにより会を盛り上げてくれました。一気にアンコールまで熱唱でした。

そしてお食事も進み、会場の熱気も上がってきたところで、次はアカネ企画様によるダンスパフォーマンスが始まりました。懐かしいバブリーダンスのリズムに乗って、舞台前に集まったり、その場で立ち上がったり、一緒にダンスをする方もおられ、会場全体が熱気に包まれ大盛り上がりとなりました。

続けて、皆様お待ちかねの大抽選会も始まりました。矢野副委員長を始め、会員友好委員会の皆様によるサンタやトナカイが盛り上げる中、次々と商品が抽選されていきました。今年はテーブル賞もあり、多くの方々に景品が当たり、皆様に喜んでいただけたと思います。

最後は、小林二郎70周年記念実行委員長による閉会のご挨拶、そして田井先生による「手に手つないで」「螢の光」独唱を経て、名残惜しさの中、記念懇親会は大盛況のうちに幕を閉じました。

多くの方々にご協力、ご協賛もいただきまして感謝申し上げます。

ご参加いただいた皆様におかれましては、年末のお忙しい中、本当にありがとうございました。また来年も無事開催できますようにご祈念申し上げます。







12月定例理事会

協議事項

1. 出前授業について
2. 春の家族会について

審議事項

1. 新入会員候補者の件
2. 新年例会設営について
3. 第3回クラブフォーラム（職業奉仕部門）開催の件
4. 青少年功績賞について
5. 南北懇親会開催の件
6. 副幹事指名の件
7. ロータリー財団、米山記念奨学会への寄付のお願いについて

報告連絡事項

1. 衛星クラブ記念植樹事業参官学共催セミナー報告
2. 台北中央RC来阪について
3. 年次総会開催の件
4. 第1回次年度理事会（12/20・総会終了後～）開催の件
5. 第2回クラブアセンブリー開催の件
6. ゲスト例会の件
7. ニコニコの件
8. 事務局年末年始休暇の件
9. その他

◇ようこそ2君！会員総数172名（11月29日現在）

去る11月8日（火）に西本龍二君、11月29日（火）に高木 友江君が入会されました。

ニコニコ箱へ

安部 裕也 会員から ・誕生日記念品ありがとうございます。

相川 恭広 会員から ・新入会、今後ともよろしくお願ひいたします。

下條 泰利 会員から ・澤村会長、栗原幹事、理事役員の皆様、70周年にふさわしい上半期の活動でした。下半期もよろしくお願ひします。
・明けましておめでとうございます。澤村会長はじめ役員の皆様、下半期もよろしくお願ひします。

後藤 謙治 会員から ・地区大会へ沢山の皆様のご参加、ありがとうございました。

今西 良介 会員から ・年末懇親会で素敵な賞品ありがとうございました。

川谷 周平 会員から ・9番テーブル懇親会で残りました。ニコニコします。

木村 芳樹 会員から ・地区大会パネル展示、企画の新開さん、製作、設営の下井さんありがとうございました。皆さんに喜んでいただけました。
・ゴルフ同好会忘年会で、プレーではなく、クイズで優勝しました。
キャディバッグありがとうございました。

- 小八木規之 会員から ・本年もどうぞよろしくお願ひいたします。
- 栗原 大 会員から ・皆様半年間ありがとうございました。実は、難波 RC の家族会でハワイ旅行が当たってしまいました。どうしましょう…。
・鈴木会員、お写真ありがとうございます。
- 草島 葉子 会員から ・地区大会では大変お世話になりました！オレクシー達も感激しておりました。
- 草刈健太郎 会員から ・新年あけましておめでとうございます。
- 小川 成子 会員から ・先日の誕生日のお祝いの品をいただきました。ありがとうございます。
- 大石 富彦 会員から ・御祝をいただいて。
- 鮫島 武信 会員から ・15 年前の 9 月、私と同日入会の相川恭広さんが、本日不死鳥のように再入会されました。良き友としてお迎えください。
- 佐藤 元相 会員から ・今日、本日 2 回目の参加です。よろしくお願いします。
- 澤村 剛士 会員から ・今年一年、大変お世話になりました。来年も引き続き、ご支援よろしくお願ひいたします。良いお年をお迎えください。
・新年あけましておめでとうございます。今年も、後半戦の 70 周年記念事業成功に向け頑張ってまいります。ご指導ご協力のほどお願ひいたします。
・伴井ガバナー補佐、横田ガバナー補佐エレクト、本日はようこそおいでくださいました。第 2 回クラブアセンブリーでのご指導、よろしくお願ひいたします。
- 新開 隆浩 会員から ・皆様、本年もよろしくお願ひいたします。
- 末澤 市子 会員から ・米山奨学生の羅鳳琳さんとご一緒に地区大会に出席させていただきました。楽しかったです。地区出向の皆様ありがとうございます。
・バッジを忘れてしまいました。
- 鈴木 慶一 会員から ・地区の皆様、地区大会ご苦労様でした。細川さんのパネルディスカッション勉強になりました！
・伴井ガバナー補佐、横田ガバナー補佐エレクトを歓迎して。
- 武田 賢一 会員から ・年末懇親会素敵な賞品ありがとうございました。
- 上田 豊 会員から ・新田一吉さん、木下さん、先日のテーブル懇親会では有難うございました。美味と美酒そしてお話全て美味しかったです。
- 上村 豊 会員から ・寒中お見舞い申し上げます。
- 山田 弘樹 会員から ・11 番テーブル懇親会のお釣りとして。11 月 29 日（イイニクの日）ということで、蟻座の男女で焼き肉を楽しみました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。
- 山本ハツ子 会員から ・配偶者誕生日の御祝ありがとうございました。
- 山本 博史 会員から ・年末懇親会、楽しかったです。ありがとうございました。

横尾 国治 会員から ・ チョット良い事がありました。

横山 慶治 会員から ・ 佐藤元相様を宜しくお願ひします。
・ 素晴らしいピアニスト丸尾晃久様を紹介します。よろしくお願ひします。

本年度目標額 530万 1月24日現在 累計 3,300,401円